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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию причин разрушения контактного узла погружных электродвигателей. Разрушение контактного узла приводит к выходу из строя электродвигателя ранее установленного заводом-изготовителем срока. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение устройства погружных электродвигателей высокого напряжения. 2. Исследование ионизационной кривой отдельных компонентов контактного узла и контактного узла в сборе. 3. Исследование напряжение пробоя отдельных компонентов контактного узла и контактного узла в сборе. 4. Изучение и исследование электрических характеристик изоляционного масла. Все исследования и испытания проводились на базе оборудования Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого. Исследование ионизационной кривой и электрических характеристик изоляционного масла проводилось на лабораторной установке МЕП5СА. Исследования напряжения пробоя проводилось на лабораторной установке СКАТ-70. Все материалы для исследования: высоковольтные провода, изоляционные колодки, изоляционное масло, были присланы заказчиком (ПАО “Газпром нефть”). В результате исследований было установлено, что местом возникновения начальных частичных разрядов являются высоковольтные провода, а именно дефекты в виде воздушной прослойки между жилой и изоляцией. Малая часть частичных разрядов может происходить в дефектах изоляционной колодки. Было установлено, что электрические характеристики изоляционного масла значительно изменяются под действием температуры. Высокая температура способна привести к значительному уменьшению напряжения возникновения частичных разрядов в контактном узле.
        

        
          The given work is devoted to studyingthe causes of destruction of the con-tact node of submersible electric motors.The destruction of the contact node leads to the breakdown of the electric motor before the date set by the manufacturer.The tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of the structure of high voltage submersible electric motors. 2. Study of the ionization curve of the individual components of the contact node and the assembly of the contact node. 3. Investigation of the breakdown voltage of individual components of the contact node and the assembly of the contact node. 4. Study and research of electrical characteristics of insulating oil. All studies and tests were carried out on the basis of the equipment of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University. The study of the ionization curve and electrical characteristics of the insulating oil was carried out on a laboratory apparatusMEP5SA. The breakdown voltage studies were carried out on a laboratory apparatus SKAT-70.All materials for research: high-voltage wires, insulating blocks, insulating oil, were sent by the customer (Gazprom Neft PJSC). As a result of the research, it was found that the places of occurrence of the initial partial discharges are high-voltage wires, namely defects in the form of an air gap between the core and the insulation. A small part of partial discharges can occur in the defects of the insulating block. It has been found that the electrical characteristics of insulating oil change significantly with temperature. High tem-perature can lead to a significant decrease in the voltage of the PD in the contact node.
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